

“Desperté en una camilla sin el pie, fue espantoso”

El exDinamita Show dio su primera entrevista tras pasar semanas en la UCI, donde estuvo en coma inducido.

Javiera Palta Olmos



No hay una forma de explicar el dolor que se siente. Es como haber perdido un familiar.

Mauricio Medina
 humorista

Luego de que en octubre se diera a conocer que el humorista chileno Mauricio Medina, mejor conocido como “El Indio”, se encontraba en la UCI bajo un coma inducido por una descompensación de su diabetes, el cómico apareció ayer en televisión abierta hablando sobre su estado de salud, revelando que sufrió la amputación de su pie.

En conversación con el matinal de CHV “Contigo en la Mañana”, el humorista comenzó contando cómo inició su problema de salud, lo que ocurrió cuando se encontraba en Lima, Perú. “Yo tenía una herida en el pie, pedí asistencia para poder viajar en silla de ruedas y me exigieron un papel médico. El tema es que no me lo pude conseguir, no había

quien me atendiera, y tuve que venirme a Chile como sea. Como me alcanzaba la plata para venirme a Tacna (en bus, viajé”, recordó.

Pero Medina desconocía que en total realizaría un viaje de 19 horas, en donde su condición de salud fue empeorando. “Fue horrible el viaje, con fiebre e incomodidad. Cuando llegué a Arica, el doctor tomó la



EL HUMORISTA HABLÓ POR PRIMERA VEZ TRAS SU COMPLICADO ESTADO DE SALUD.

determinación de amputarme el pie”, reveló entonces.

Sin embargo, Medina no podía comprender la gravedad de su situación, confesando que “no cabía en mi cerebro que había que amputar. Fue terrible tomar la determinación y firmar, pero el despertar de eso... eso fue lo terrible. Porque tú despiertas y no tienes el pie. Desperté en una camilla, sin el pie. Fue espantoso”.

“El Indio,” además, reconoció el trauma que significó para él vivir este procedimiento, asegurando que “cuando te

duermen, no hay dolor, pero te despiertas y ves el resultado de esto y es terrible, no se lo doy a nadie. No hay una forma de explicar el dolor que se siente acá, no el dolor físico, el dolor que te provoca en el alma. Es como haber perdido a un familiar, perdiste una parte de tu cuerpo. Fue todo de espanto”, rememoró.

Medina, que además reveló tener hospitalización domiciliaria, aseguró que de todas formas espera volver a retomar su vida con normalidad tras una extensa rehabilitación. “Me ha tenido tris-

te, pero con la esperanza de que más adelante pueda hacer una vida más normal”, dijo, visiblemente triste en pantalla.

Entre sus argumentos para volver a su vida normal, el cómico reconoció que no quiere ser una carga para su familia, por lo que planea continuar dedicándose al humor, asegurando que además espera ahorrar para obtener una prótesis.

Consultado respecto de sus terapias, el humorista señaló: “Para los adultos no hay Teletón, hay rehabilitación particular”, a lo que hizo un

llamado a crear un centro que se dedique a la atención de adultos.

RISAS SOLIDARIAS

Pese al amargo momento en el que se encuentra Medina, este reveló que sus colegas decidieron hacer un evento a beneficio para poder adaptar su hogar ante las nuevas necesidades que presenta.

El evento, llamado “Noche solidaria”, se hará el 18 de diciembre en el Centro Cultural San Ginés, donde se presentarán Álvaro Salas, Sergio Freire y Los Atletas de la Risa. ☺